

UN DÉNI DE DÉMOCRATIE

inacceptable !

Depuis le 19 janvier, les jeunes, les travailleuses et travailleurs et les retraité.e.s ont exprimé leur opposition au projet gouvernemental de réforme des retraites. Largement soutenue par l'opinion publique, la mobilisation contre le recul de l'âge de départ à 64 ans et l'accélération de l'allongement de la durée de cotisation démontre le rejet massif de cette réforme par la population.

Indifférent au mouvement au social, le gouvernement et le Président de la République, après avoir utilisé de tous les moyens pour limiter les débats parlementaires, ont préféré négocier dans les couloirs du parlement une majorité artificielle plutôt qu'entendre les aspirations de la population. Sous la pression de la mobilisation portée par une intersyndicale unie, ils ont échoué à obtenir cette majorité et, plutôt que s'incliner devant le vote de l'Assemblée nationale, ont choisi le coup de force avec le 49-3.

LE MÉPRIS ÇA SUFFIT !

Ce 49-3 est une marque de mépris supplémentaire inacceptable pour le monde du travail et pour la démocratie. Il est surtout un aveu de faiblesse et une étape supplémentaire vers le retrait de la réforme !

La FSU Territoriale appelle les agent.e.s à participer aux rassemblements intersyndicaux qui s'organisent dès ce weekend, à poursuivre et amplifier l'action par des grèves, des rassemblements ou toute initiative qui sera décidée localement, dès lundi et à rejoindre massivement les manifestations organisées lors de la journée d'action nationale jeudi 23 mars.

La mobilisation de ce jeudi sera déterminante à la fois pour démontrer le rejet massif et quasi-unanime de cette réforme et dénoncer le coup de force de trop du Gouvernement.

ON PEUT GAGNER ET ON VA GAGNER ! DANS L'ACTION JUSQU'AU RETRAIT !



LE 23 MARS, TOUTES & TOUS EN GRÈVE & EN MANIFESTATION

